

# Télérama | Sortir

28 OCTOBRE — 3 NOVEMBRE 2015

## Jean Degottex

Jusqu'au 31 oct., 11h-13h,  
14h30-19h (sf lun., mar., dim.),  
galerie Berthet-Aittouarès,  
29, rue de Seine, 6<sup>e</sup>,  
01 43 26 53 09. Entrée libre.

 Mince et ascète comme une lame, le peintre Jean Degottex est mort le 9 décembre 1988 à l'âge de 70 ans. Sa peinture, que montre depuis longtemps la galerie Berthet-Aittouarès, à Saint-Germain-des-Prés, est aussi rare que belle : écriture et musique du noir sur le blanc, ou du signe à l'écriture, à la manière des peintres chinois ou orientaux. On retrouve ses grandes peintures d'une formidable qualité, selon une « chronologie bohème » de trente ans. Des toiles et dessins qui font naître un peu de silence dans ce monde intranquille. « *Je voudrais que ma peinture soit une plus grande respiration* », confiait à petits mots Degottex. Zen et inspirant.